



Selon cet homme, sa première femme l'a quitté pour épouser un autre homme parce qu'il était pauvre et qu'il n'arrivait pas à joindre les deux bouts. Au lieu de supporter son homme et de prier pour qu'il s'en sorte financièrement, elle a décidé de l'abandonner, lui et leur unique enfant.

Souvent, il se demande comment gérer la vie avec le petit enfant, car personne ne s'occupe de lui, à l'exception de l'un de ses voisins qui est tailleur dans les locaux de l'entreprise.

En tant qu'enseignant dans une école secondaire privée, il a emmené l'enfant à l'école et, avec l'aide de quelques enseignantes, il s'est débrouillé jusqu'à l'heure de fermeture et jusqu'au retour à la maison.

Un jour, il a rencontré un homme appelé Dr Francis SpiritualHome (oracle visionnaire) son contact+237, 654, 522, 583 qui lui a dit que ses larmes seraient bientôt essuyées et l'a aidé à consulter l'oracle.

Quelques jours plus tard, il a reçu un appel de la société DFPC pour reprendre le travail le lundi suivant. C'était comme un miracle et un jeu parce que cela faisait longtemps qu'il avait postulé pour l'emploi. Il a réussi à obtenir le poste d'employé technique. Quelques mois plus tard, son ex-femme a eu vent de son embauche et est venue s'excuser auprès de lui, lui demandant de

se remarier pour le bien de leur fils unique.

Il est devenu confus et ne sait pas quoi faire parce qu'il a déjà prévu d'épouser une autre femme et que la date du mariage a été fixée. Il a besoin de votre avis sur son dilemme car il ne veut pas faire d'erreur.

Certains lui ont conseillé d'opter pour les retrouvailles en raison de l'enfant, tandis que d'autres sont d'avis que le fait de se remarier avec l'ex-femme représente un danger potentiel pour le mariage. Il faut donc aller de l'avant et épouser la nouvelle femme. S'il vous plaît, vos conseils d'experts et vos opinions sont nécessaires pour le sauver de sa débâcle conjugale actuelle.